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第１回働き方相談カフェ結果レポート 

 

社団法人日本人材派遣協会では、派遣スタッフの方々が現在のお仕事の悩みや今後の働

き方について、キャリアカウンセラーを囲み、お互いの話を聞きあうなどコミュニケーシ

ョンをとりながら、相談することができる「働き方相談カフェ」を開設し、第１回を終了

いたしました。今後の働き方の参考になるヒントも語られましたので、ご興味のある方は、

是非お読み下さい。 

 

◇ 日時  平成２３年１２月１日（木） 

午後６時３０分～８時 

◇ 参加者 派遣スタッフの方４名 

 

＜相談カフェレポート＞ 

家富  私は、派遣会社に所属し、派遣スタッフのキャリアカウンセリング、スクールの

企画・運営、及び講師をしています。今の派遣会社で４社目です。今日はカウンセ

ラーというだけではなく、転職を重ねてきた人間として、一緒にお話していける会

にしたいと思っています。今日は、他に担当が二人同席させていただきます。 

内藤  今は派遣会社に勤めておりまして、今回の企画を派遣労働者支援委員会の委員の一

人として担当させていただいています。派遣会社では、登録会や研修センターの運営

や、お仕事紹介を担当しています。 

森   私も派遣会社に勤めており、普段は広報の仕事をしています。内藤さんと同じ委

員会の委員で、協会、派遣会社として、派遣スタッフのみなさんにどういった支援

や取組みができるかということを日々考えています。 

家富  今日は、私から一方的にアドバイスをさせていただくだけではなく、皆さんいろ

いろなキャリアをお積みになっていらっしゃるので、ご自分の経験から、一緒に話

していただけると、何かヒントになるのではと思います。 

では、みなさんに、自己紹介をお願いします。 

Ａさん 以前、私も派遣会社の内部社員として働いていました。当時はコーディネーター

をしていまして、現在は派遣スタッフとして働いています。主に人事総務系の仕事

で、今の会社は４社目ですが、旅行関係の会社でデータ入力の仕事をしています。

うまい具合に、間があかずに仕事をしてきましたので、今後は、この先のことをい

ろいろと考えていきたいと思っています。 

Ｂさん 私は社会人になって５年経つのですが、最初の２年は接客のお仕事をしていて、

今は派遣会社で３年間事務の仕事をしています。これから、自分はどのような仕事

をしていけるか非常に気になるので、参加させていただきました。 

Ｃさん 総務人事経理などを若いときにしていまして、子育てをしながらいくつかそうい

った仕事を派遣でしてきました。今は建設会社で OA 事務をしています。 
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Ｄさん 卒業後、プログラマーを３年して、それ以降は派遣でずっと入力を専門にしてき

ました。最近は仕事が減ってきているので、このまま仕事をしていけるのか不安で、

今日はみなさんのご意見をお聞きしたいと思っています。 

 

家富  では、順番に、Ａさんの詳しいお話をもう一度お聞きしたいのですが、具体的に

どういう仕事をこれまでご経験されましたか？ 

Ａさん 人事採用や研修の仕事など、だいたい人事系の仕事をしてきました。派遣会社の

４年も含めると全部で８年くらいです。 

家富  今後、したい仕事はありますか？ 

Ａさん 若い頃は、人事の仕事をやりたくて、それで希望の仕事をしてきました。それも

うまい具合に全部すぐに仕事が決まる状況で、特に資格も必要なく、その場で覚え

ていけばよかったので、今はこれを目指してというのがとくに無い状況です。 

家富  でも仕事は続けていきたいのですよね？ 

Ａさん はい働きたいです。 

家富  それは派遣という形で続けていきたいのでしょうか？ 

Ａさん 雇用形態はとくに問いません。 

家富  では絶対正社員でなければいやということではなく、アルバイトでもパートでも

働くということを続けていきたいということですか？ 

Ａさん はい。 

家富  これからも長く働くためには、何か資格を身につける必要があるのかとお考えで

すか？ 

Ａさん そうですね。何も資格を持たずにきてしまったので、先のことを考えると何かあ

った方がいいのかなと思います。 

家富  お仕事を紹介する側からすると、これまでの経験やスキルをベースにご紹介する

ことが多いです。人事総務系のお仕事というのは、どのくらいあるものなのでしょ

うか？ 

事務局 人事総務系の事務の仕事はあまり多くはないと思います。  

家富  最近の傾向としては、派遣の仕事でも、細かい経験が重視されています。人事系

なら、採用や給与の担当をしたことがある人など、専門性を問われますので、何を

専門としてやってきたかが、次のお仕事につながってきます。全然違う資格をとる

というよりは、これまでのお仕事を深く掘り下げて、それを窮めていく道もあると

思いますね。あとは、ちょっと目先を変えて、人事総務の経験を活かして、少し違

うフィールドで働くといこともできると思います。経験からつながる何かを接点と

して見つけていくという方法もあると思います。何かぱっと思い浮かぶものはあり

ますか？ 

Ａさん 経理に興味があります。 

家富  興味だけでなく、知識としても経理は身につけたらいいと思います。仕事で使う、
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使わないは別として、流れとして勉強したほうがいいですね。３級でしたら、勉強

してご自分でとる方が多いですよね。小さい企業だと、人事も総務も経理も全部出

来る人というような人材を求めてこられることも多くなってきています。興味がお

ありならぜひやってみてはいかがでしょうか。Ａさんに対して、私もこのような経

験があります、などアドバイスはありますか？ 

Ｃさん 社会保険労務士などを取得するのはいかがでしょうか。難しいですが。 

家富  資格を取得するのは非常に難しいのですが、社労士をもっていて、人事経験もあ

る方は就職に有利ですよ。 

森   ある企業から非常に評価の高かったスタッフの方は、経理の経験があって、経理

をまかされていたのですが、あまり大きな企業ではなかったので、出来るのであれ

ば、あれもこれもやって欲しいという感じで、社労士の勉強をずっとしながら、仕

事をしていました。合格したところ、いろいろと仕事の幅が広がり企業からの評価

も高くなりました。勉強は無駄にはならないと思います。 

家富  人間誰でも、年齢も重ねていきますし、必要とされる人材でいつづけるためには

どうしたらいいか、専門性を磨くのか、幅を広げていくのか、と考えると、長く働

くきっかけになると思います。社労士もいいと思います。 

 

家富  次は、Ｂさん。最初の２年半は接客をしていて、事務職に転職したかったので、

今の会社に勤め始めたのですね。それは、派遣会社に登録して？ 

Ｂさん はい。 

家富  接客はどういったことをしていたのですか？ 

Ｂさん レンタカー会社のカウンターでの仕事でしたので、貸し出しの手続きなど。事務

的なこともしておりました。 

家富  派遣として働き始めてからは何年くらいですか？  

Ｂさん ちょうど３年です。上司から具体的にどのような資料が必要かを頼まれてエクセ

ルを使用して作成しています。ただ、自分で最初から考えて、資料の作成ができる

のか、そのあたりが今後を考えると不安な要素です。 

家富  エクセルはどこかで勉強されたのですか？  

Ｂさん 頼まれたときにわからなかったら聞きながら覚えて作成しており、スクールなど

に通ったことはないです。 

家富  仕事をしながら、聞きながら覚えていく感じですね。ただ、いわれたことを修正

したりはできるのだけれども、いざ、一から資料をつくってみてといわれた場合は、

ちょっと不安かなという感じですよね。 

Ｂさん はい。 

家富  派遣会社の中でも、無料でスクールを開設しているところがありますので、活用

できるものがあれば、仕事をしているうちに、ある程度スキルを身につけておくと

いうのも必要です。ただ漫然とやっていて、いわれた修正だけをやっているよりも、
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エクセルをここまでは出来ますと自信をもっていえるようにしておくと、次につな

がります。そのほかのソフトも、パワーポイントなども使えるようになるといいで

すね。 

今、パソコンは、事務の仕事をしていると、必須ですよね。皆さんどうやって勉

強されましたか？ 

Ｃさん 仕事で、教えてもらいながら覚えました。ただ、バージョンがすぐに上がってし

まうので、そうするとまた追いついて覚えないといけなくて、それが大変です。 

家富  ちょっとブランクがあると、まったく違う画面になっていたりしますものね。ど

んどん最新版のスキルも更新していかないといけない。Ｂさんは社会人経験が５年

目ですが、将来的にこんな仕事がしたいとかありますか？ 

Ｂさん それが、自分のやりたいことが全然みつからず、今後のために自分は何をしたら

いいのか、資格なども、何を目指したらいいのか。何から考えたらいいのかわから

ないので、とりあえず今の仕事をずっと続けているという感じです。あまり人と接

する仕事が得意ではないので、オフィスワークをしていきたいと思っています。 

家富  人と接するよりも、パソコンの前で黙々と仕事をしていく方が得意と感じでいら

っしゃるのでしょうか。実は、私も接客とか苦手だったのですよ。大学を卒業した

頃は、人みしりで。ただ、仕事をしているうちに、何か興味を持つものだとか、こ

っちもちょっとやってみようかなとか、いうものもでるかもしれない。 

お仕事は続けていきたいのですよね。 

Ｂさん はい。 

家富  まだまだ、いろいろな興味を探ってみてもいいのかもしれませんね。エクセルを

ここまで作りました、と上司に提出することで、満足感・達成感が得られたりとい

うことで、そちらのスペシャリストになるという道もあるかもしれません。さらに、

例えばＷｅｂ系とか、やってみるとのめりこむタイプかもしれませんね。一番楽し

いときはどういうときですか？ 

Ｂさん 人と接するのがあまり好きではないので、家でパソコンをして、ネットをみたり

しているときが楽しいです。 

家富  ネットで、今は何をするのですか？フェイスブックとか。チャットとか？そうい

うところで人とつながっているような感じですかね。それも、興味の一つだと思う

ので、パソコンを使う何かで窮めてみると、お仕事につながってくることもあるか

もしれませんね。 

森   エクセルの上達方法で、たとえば社内の資料で、上手な人がつくったエクセルの

表を真似て、それとまったく同じものを自分で一回作ってみる。そうすると、ああ、

これってこういうふうに作るのだとか、うまい人はここを小さくするのだとか。ぱ

っとみたらわからないのですけれど、自分でもう一回作ると、発見があるのですよ

ね。例えばグラフとか表とかで、中の線を薄くしているから見やすいのだとか気づ

くのですよ。このエクセルいいなと思ってそれをすると、どんどんスキルアップし
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ていくと思います。パソコンが好きだったら、楽しくできるような気がします。 

Ｂさん やってみます。ありがとうございます。 

内藤  表の作り方も企業によって、特徴とか好みのようなものがありますよね。ここの

会社は資料をＡ４横で作るのだとか、いろいろな会社にいくと違いがわかります。

まだ派遣は１社目なので、今はそこの会社の体裁で、作っていると思うのですが、

OA スクールや無料の研修でいろいろなフォーマットも教えてもらって、作り方の引

き出しがたくさんあった方が、仕事に慣れやすいですよ。 

家富  お仕事を続けていく中で、そういうチャンスが、きっと出てくると思うので、そ

ういうところにも活用してください。必ずしも派遣がいいわけではないのですか？ 

Ｂさん はい。でも長く働き続けたいです。 

家富  長く働き続けたいのであれば、専門性を深めていくのか、仕事の幅を広げていく

のか、どちらかは必ず必要とされてきますので、そこは意識して、今のうちから、

積み重ねていかれると、いいと思います。毎日の仕事に追われがちだと思いますが、

ちょっと先のことを考えてやっていると、今はここの経験を積む時期とか、この仕

事でここまでﾚﾍﾞﾙｱｯﾌﾟしておこうとか、小さな目標をつくっておく、自分に課して

おくと、次につながっていくのではないかと思います。 

 

家富  では続いてＣさん、お願いします。 

Ｃさん 悩みは最近、お仕事が少なくなってきているし、これから５０代になっても派遣

のお仕事はあるのかなということと、どのようにしたら、社内選考で選ばれるのか

をお聞きしたいと思っております。 

家富  Ｃさんのこれまでの経験をもう少し詳しく教えてもらえますか。 

Ｃさん 小さいチェーン店で、経理人事総務を一人で任されていた頃から、給与計算が大

好きで、その後も総務人事や、一般事務、OA 事務で、あちこちで働いていました。

今後は、給与計算のお仕事を派遣でしていきたいです。 

家富  通算で結構ですので、どれくらいの派遣経験がありますか？ 

Ｃさん ５年くらいです。 

家富  それまでは、子育てをされていて、ちょっとブランクがあったのですね？ 

Ｃさん はい。 

家富  最近はお仕事が少なくなってきていると、お感じですか？紹介自体も少なくなっ

ていますか？ 

Ｃさん はい。 

家富  社内選考でもなかなか難しくなってきている？ 

Ｃさん はい。どのようにして選ばれているのかをお聞きしたいと思いまして。 

家富  登録している方が、何万人、何十万人もいて、その中で、そのお仕事に対して一

番合う方を探すので、その仕事を具体的にやったことがあるかどうかが最近はよく

問われています。例えば、給与計算でも、年末調整をやったことがあるか、経験が
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何年あるか、業界はどこか等です。経験者でも、人気のある仕事ですと、その中か

らさらに選考となります。 

内藤  場所、時間、残業の有無など、条件によってすごく人気のある仕事と、そうでも

無い仕事があります。人気のある仕事はたくさんの方からエントリーがあって、で

もご紹介できるのはお一人だけなので、お仕事を紹介するコーディネーターも頭を

悩ませています。そのお仕事に一番近い仕事を経験されている方は安心感があるの

で、例えば、給与でも、大きな会社の仕事ですと、たくさんの従業員の給与計算を

したことがある人や、いろいろな雇用形態の給与計算をしていた方のほうがよいと

か、情報を細かく検討します。Ｃさんもいろいろな派遣会社に登録されるときは、

経験に関する情報を全て登録しほうがいいと思います。そうすると、経験がイメー

ジしやすく、選ばれやすいと思います。 

家富  直近の今皆さんがされているお仕事内容も、更新した方がよいですよ。多分、過

去の経歴の中でもたくさん会社を経験されていると思うので、追加で載せておいた

方がいい情報もあると思います。ところで、長く働いていくためには、資格は？何

か勉強されていたことはありますか？ 

Ｃさん 社会保険労務士の勉強を途中でやめたりとか・・・。 

家富  でも勉強された経験があるのですよね。勉強した経験があるというのも、きちん

と経験として書いておいてもいいかもしれません。そうすると、そういう勉強もさ

れているのだな、意欲がある方ということが伝わるでしょうし。意外と皆さん遠慮

をされて、資格を取るまでは言えないと思ってしまうこともあるかもしれませんが。

意欲がかわれるということもあります。経理はお仕事でなさっていたのですよね。 

Ｃさん はい。実務ばかりなのです。資格はなくて。医療事務のほうも資格はなく、教え

てもらってできるので、資格はいらないのかしらと思うのですが。でも最近は不景

気なので、資格をもっと意識した方がいいのかと考えています。 

家富  資格がないと働けない仕事も当然ありますが、そうでない場合には、資格か経験

かといわれたら、経験だと思います。ただ、どんどんお仕事が、少なくなってきて

いると感じる中では、実務経験もあり、資格もある方が、お仕事は安心してお任せ

しやすいというところはあるかもしれません。経理や給与の経験があったとしても、

資格をもっていらっしゃるならば、より安心かなというので、お仕事の機会が増え

るということはありますよね。社労士なのか経理がいいのか、今後やっていきたい

方向性に近い仕事の資格を目指すのはいいと思います。医療事務もいいと思います。 

Ｃさん ５０代でも働ければ・・・という感じです。 

家富  そこはスペシャリストの道を目指すのか、または、総務もわりと幅広い仕事です

から、その幅を広げて、何でもできますというのもすごく大きな売りになります。

小さな規模の会社でこれだけのことをやってきましたという幅の広さでアピールす

るのもひとつの手ですよね。 
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家富  では、次にＤさん。お願いします。 

Ｄさん 今までやってきたのはデータ入力なのですが、一般事務ができず、この先どうし

ようかなというのが悩みです。 

家富  以前プログラマーをやっていらっしゃったのですよね。そのあとは派遣で入力の

業務を２０年間。すばらしい。入力とは具体的にはどういったことを？ 

Ｄさん テンキーだけの場合もありますし、文章をずっと打っているのもあります。あと

はエクセルやワードなどでの文書作成もありますし、アクセスで集計もしました。

エクセルがすごく好きなのですが、今の時代エクセルができる方は山のようにいて、

それだけでは勝ち抜いていけないと思っているのですが、他に手立てがなくて・・・。 

家富  今、入力とおっしゃいましたが、これまでのご経験の中で、アクセスとかエクセ 

ルとかどの程度できますか？といわれたときに、何て答えられますか？ 

Ｄさん VBA 以外はできます。VBA は使う機会が今まで一度もなくて。 

家富  入力だけをずっと２０年やってこられたと思ったのですが、プログラマーだった

ということなので、絶対そのようなことはないと思い質問しました。入力だけとい

うより、入力もやっているけれども、エクセルなど VBA 以外は全てできるというこ

とを、もっと伝えた方がいいと思います。やってきたことで、つながりのありそう

なことがあったら、これもできると言った方が、よりお仕事にはつながりやすいで

すよ。派遣はアメリカからきた契約文化ですから、自分はこれができますと伝えて

いくことは、お仕事を決めていくためにも、重要なことの一つです。お仕事の探し

方は、みなさんどうされていますか？ 

ＡＣＤさん インターネットですね。 

家富  今は、派遣登録をして、ネットでエントリーという方がほとんどですね。  

内藤  派遣会社のマイページを持っている場合は、登録情報をまめに更新して、新しい

ことができるようになったときに追加するとか、お仕事が予定よりも早く終わった

らそのように登録し直すなどすると、派遣会社からの紹介もされやすくなりますね。  

森   ネットは、派遣会社のサイトの他に、いろんな派遣会社のお仕事が掲載されてい

るポータルサイトがありますね。ポータルサイトはお仕事の数が多い反面、エント

リーされる方も多いので、それぞれを上手に活用されるといいと思います。 

家富  登録も何社かされていらっしゃいますよね。次の仕事を探しているというときに

は、今、登録している派遣会社に何らかコンタクトをとって情報を更新していく、

手間かもしれませんけれど、それをこまめにやっているとだいぶ違うと思います。 

Ｄさん あまり気にしていませんでした。 

内藤  入力だけとおっしゃっていましたけれど、パワーポイントもアクセスも、両方で

きるというのは、入力だけとは全く違いますから、派遣会社に、エクセル・ワード・

パワーポイント・アクセスがきちんとできることを積極的におっしゃった方がいい

と思います。 

Ｄさん わかりました。 
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家富  具体的に何を作ったのかも伝えておくといいと思います。例えば、アクセスでこ

ういうファイルを自分ひとりで設計して作ったというのがあれば、それはもう大き

な実績ですから。アクセスが出来ますといっても、誰かが作ったテーブルに入力す

るだけなのと、自分で設計していくのとでは全然違うじゃないですか。入力の一言

でかたづけてしまってはもったいないです。 

Ｄさん そうだったのですね。 

内藤  パワーポイントとアクセスが両方できる方は少ないため、両方必要なお仕事とい

われると、結構コーディネーターも苦労します。いろいろなソフトで、派遣先の社

員の方が、こういうのがほしいといったものをちゃんと形にして納品するというの

は、すごいスキルだと思います。 

家富  指示されたとおりに入力するとか、修正するとかいうことが出来る人はいますけ

れど、ご自身で考えて上司が望んでいる表に近いものを完成させるというのはすご

いスキルですよ。 

内藤  Ｂさんもさきほど、指示されたことは出来るのだけれど、自分で考えて作成する

のは自信がないとおっしゃっていましたよね。 

Ｂさん イメージがわかないです。 

内藤  こういう表を作ってくださいと言われたときに、指示になくても、これがあった

ら便利かなと考えて、例えば、伸び率を入れてみました、っていうと、よく考えて

いるなと、すごく評価が上がりますね。 

家富  スクールで学ぶのと、実務で使うというのは全然違うのです。期待を超えるもの

を作成するようにしていくと、どんどんいいサイクルになってくる。次の資料もこ

の人にお願いしよう、ということにつながってくると思います。やはり信頼関係で

すよね。派遣社員ってそれがすごく求められる。契約期間の中で、力を発揮しなけ

ればならないからこそ、必要とされている以上のものを提供していくと、次の仕事

につながってきます。仕事ってみんな同じかもしれませんね。 

内藤  きちんと伝えることも重要ですよね。こう考えたので、このように作成してみま

したと。もちろん、よくわからないのに適当に追加してはいけませんが（笑）。 

家富  コミュニケーションは大切ですね。ちょっと一言、プラスアルファーを加えてみ

る。人間関係もよくなってきますしね。派遣での人間関係はいかがですか？ 

Ｃさん 楽しいです。よくしていただいているので。毎日楽しく仕事をしています。 

家富  ご本人がそういうふうに働きかけをしていらっしゃるからそのようになっている

のかもしれないですよね。 

Ｃさん 社風に合う人を人選していると、コーディネーターの方がおっしゃっていて、マ

ッチングがすばらしいなと思いました。 

家富  それがきちんとコーディネーターに伝わっているのですね。連絡は、通常お電話

ですか？ 

Ｃさん メールです。 
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家富  そのやりとりの中でそれが伝わっているということですからすごいですね。自分

はこういう人間なのですよと、スキルだけではなくて、自己開示していけると、い

いかもしれないですよね。自分はこつこつと黙々とお仕事をしていくタイプですと

かを言ってもいいかもしれないですね。 

 

家富  みなさん、長く働き、働き方は特に問わないという方が多いのですけれども、派

遣で働いていて、こんなところはいいなとか、あるいは、ここはちょっと困るなと

いうところがあったら、お聞きしたいのですが、いかがですか？ 

Ｄさん 私はすごく派遣という働きかたが好きです。正社員になれないからというのでは

なく、ずっと選んで派遣を続けてきているのですが、一番のメリットは、縛られる

感じが少ない。仕事に関しては、もちろん１００％でやるのですけれど、雇用に関

して、何となく縛られている感じが正社員ではしてしまうので。私のまわりでも、

しがらみが苦手な人が派遣で働いていることが多いですね。 

家富  正社員となると、仕事に関しては、責任も多く問われますし、帰属意識が強くな

って、会社が第一というところがありますね。派遣はその契約の範囲内で精一杯成

果を出す、というところで、そんなに会社に拘束されず働ける働き方だと思います。 

Ｄさん でも、ボーナスがない。 

家富  そこは、ご自身の中で本当に自分にあった働き方というのがどっちだろうか、と

選択をするということですね。待遇がどうしても一番だと考えるのであれば、正社

員のお仕事を探す。その反面、拘束はされるし、転勤もあるかもしれないし、残業

は多く目一杯仕事をしてもらいます・・・となっても断れない。他のみなさんはい

かがですか？ 

Ｃさん 派遣の働き方をいいなぁと思います。正社員では働けない大企業で仕事ができる

のがすごく楽しくて、いい経験をいっぱいさせてもらっています。でも雇用期間が

短いのが不安定で、老後を考えたら不安です。 

家富  雇用期間が決まっていますからね。派遣という働き方で長く働く、雇用され続け

るためには、自分なりに何らかの努力は必要になってきますよね。就職活動という

面で、皆さんに代わって、派遣会社がお仕事を探してくれるというのはどうですか? 

Ｃさん 楽をさせてもらっています。 

家富  正社員の面接とか採用は、大変ですからね。普段のカウンセリングでも、正社員

になりたいというご希望を多くいただくのですが、今の有効求人倍率をみると、職

業全体で０．６５倍ということは、圧倒的に求人数より求職者の数のほうが多いと

いうことですので、かなり厳しい状況です。本当に正社員になりたいのであれば、

今はこういう状況だということを知ったうえで、お仕事の業種・業界も視野を広げ

ていかないと。何といっても、一般事務の倍率は 0.18 倍ですから、難しいです。目

指せないということではありませんが、厳しいことは知ったうえで転職活動をしな

いと。自分の希望している仕事は、どんな企業がどのくらい採用をしているのか、
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を調べて活動するというのも大切なことです。やみくもに事務ばかり、0.18 倍を目

指すというのは相当大変です。その点、サービス業や、介護の分野は倍率が高めで

すから、仕事につきやすいといえると思います。 

内藤  特定の業種を何となくイメージで避けている方がいらっしゃいますが、人気のあ

る業種は、希望者が大変多く倍率が高いです。あまり人気のない業種で、事務のお

仕事を探してみるなど、少し視野を広げるのもいいですね。また、ライフスタイル

でもし可能であれば、土日休みの希望を、平日休みに変えるだけでも、就業機会は

増えますから、ご自分ができる範囲で工夫するのもよいかもしれません。 

家富  私は、就職活動って調整ではないかと思います。仕事と自分自身の調整をつけて

いく、どこまでだったら可能なのかというのを見極めながら、最終的には自分で決

めていく。お給料がよくて、家から近くて、大企業で、つきたい職種で・・・と、

いろんな条件があると思うのですが、１００％かなうものはなかなかありませんか

ら、その中でこれは譲れる条件だとか、ここまでは幅を広げられるとかいうことが

あったら、調整をつけていくと、長くお仕事を続けていけると思います。 

    派遣スタッフの方は、意外と相談する場所がないということをよく聞きます。１

対１でのカウンセリングを、派遣協会でもやっていますよね？ 

事務局 はい。協会の電話番号はＷＥＢに掲載しています。電話だけではなくて、予約を

いただければ面談のカウンセリングもできます。 

家富  そういったところを使っていただいてもいいですよね。悩みを聞いてもらうだけ

でもスッキリとすることがあります。 

それでは、最後に、皆さんから一言ずつ感想をお願いします。 

Ａさん 普段聞くことのないお話を聞くことができて、すごく勉強になりました。上手な

人のエクセルを真似るというのもやってみようと思いました（笑）。 

Ｂさん 同世代のお友達といくら仕事の話をしてもいつも同じようなことばかりで、でも

こういう場に思い切って参加させていただいて、いろいろなお話を聞けたので、よ

かったです。これから頑張ろうと思いました（笑）。 

Ｃさん 派遣会社の営業やコーディネーターの方と、１対１でしかお話をする機会がなか

ったので、横のつながりがもうちょっとこれからもたくさんあればいいなと思いま

して、いい機会だったと思います。 

Ｄさん 自分が気づかなかったことに気づき、今日は有意義な時間をすごさせていただい

てありがとうございました。これからアピールしていきたいと思います。（笑）。 

家富  本当にありがとうございました。何かヒントをひとつでも見つけてくださりよか

ったです。今後もこういった機会があれば、ぜひ横のつながりを広げていただくた

めにも、ご参加ください。今日は本当にありがとうございました。 

以上 


